学は20年9~1月までの3カ月間

口 チ TE. 規 雇 用

が

増

月(前期)の失業率より0・3%ポイント高く、 生20年2月(前年同期) 比では2・7%ポイント 高い。失業者は前期比で 高い。失業者は前期比で 業者として数える事で生 えている。 これは、職を探してい るが職に就けない人を失

同年10~12月は13・9%に下がった。だ13・9%に下がった。だ14・4・2%、今回はいる。1年間の失業者はいる。1年間の失業者はいる。1年間の失業者はこの数を上回る。それは、コロナ禍での失着なこの数を上回る。それは、コロナ感染症の失い。 で 7~9月の14・6%で、で求職者が増えた昨年局は支援金の支給額半減

口の20%に上る。 2月までの3カ月 を他の数字で見てみ が、前年同期比では8 が、前年同期比では8 が、前年同期比では8 が、前年同期とほぼ同じ が、前年の数字で見てみ 人減り、大で就労者が 内数 3 は 9 7 0 8 り 0 1 1 1 kg じ0み月

O Avião com 1 milhão de doses de vacina da Pfizer

contra Covid-19 da Pfizer/BioNTech chegou ao Brasil em Campinas (SP), ontem (29).

ビラコッポス空港に届いたファイザー・ワクチン

(Twitter)

Worldwide Sérvices

chega ao Brasil



万は過

(A) (A) (A)

失業者の推移 (4月30日付G1サイトの記事の一部)

人万間る・だ万る間 増 え え え え え え え え え え ろ

千期は就%前者いやせと



4月29日のレナン上議 (Edison Rodrigues)

うしても避けたいところ すことが不可能となった。 下方だけだ」と発言し、連 同日は、来週の目下と を行う。両者共に対いと を行う。両者共にボルソン・ を行う。で、4日に証言 でよれるエドゥアルド・パズ

コロナワクチン

予定より2カ月も遅

到

といって出力コ米のいた。といっているでは回ります。というでは回ります。というではいるではいいないではいる。これが、一切ではいる。これが、一切ではいるが、極を届りイッカーではいるが、一切ではいる。

る。日 O 付 伯

予定でいたが、契約締 国家衛生監督庁(A 国家衛生監督庁(A 明が期待されていた。 連邦政府は当初、2 見に同ワクチンの正式登 のワクチンを受け取る を認めており、早期運 が高かった。

クがはスO世保 るクり約イ であそ付7 邦5運州た届もりがはスO世保 るクり約イ であれけりの 同月に 100 を 100 を

領の上件編建約甲四イ深ノサ の争院はが邦条し分子。 いこし 明性宝宝の追い に完民 に完民 に完民 行一種ワロ 責点の現あ政項出のイ。ロ・

入はに企

行

が

決定

札四及業競

をつんは売

かったが内関れた業、外心

だ同終1示

た体的2しが、がに社た

のだ国に

業、外心共最でを

つとすク氏 理で罷免が決にはじまり、にはじまり、のる特別法が ヴィッツェル・リオ知事 4 知の 3

は、昨年6月のリオ州保健局の 同知事の罷免が決定した。 「のとされている。 同知事の罷免が決定した。 「のとされている。」 同知事の罷免は、コロナルとされている。 同知事の罷免に関与していた 同知事の罷免に関与していた。 同知事の罷免に関していた。 同知事の罷免に関していた。 同知事の罷免に関していた。 同知事の罷免に関していた。 同知事の罷免に関していた。 同知事の罷免に関していた。 同知事の服免に関していた。 同30日の審理は、知事の罷免を決知事の罷免を決めウィルソン・ 治 0 H 停 期間 免

外国為替市況 中銀サイトより 4月30日午後4時現在 米ドル相場 5. 443 R\$ 5. 442 R\$ 円相場 0.0494 R\$ 買 0.0494 R\$

は未定

がりが、誰は

つ回億最ック行つ営とさ札差

札がだい 成白札 立 ツ者

唤 SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAN MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeyshimbun.jp

す邦たなおらなおられているなが、たちがあった。

の展開も起こった。4月29日、30日付伯字紙、サイトが報じている。マスク無しで出歩き、密を作った記録を求める意見が出るなど、驚きた。そうした劣勢の中、連邦政府側の委員からもボルソナロ大統領が提出した審議計画を基に、現政権の歴代保健相の召喚日が決められり1)は、報告官のレナン・カリェイロス上議(民主運動・MDB)PI)は、報告官のレナン・カリェイロス上議(民主運動・MDB)4月29日に開かれた上院でのコロナ禍に関する議会調査委員会(C

担浄 当水リ す供オ ボ ル

C

 \mathbf{e}

d

 \mathbf{a}

e

0)

礼

無事

終

ナロ

 \mathbf{H}

行に卵

事

件 も

る給州水と 道下3 ·水5 下処市 水理へ 公をの 月営社 3権(0にC

日関e にすd 行われば ae) たがの と 4 運

右る健入社 一全札でリが月 管民可才a後 付 理の欠州dのは命と財a大 公をさ政 e 型

伯 字 サ 的左れのの公 イ したが、 し上められていた をった。35年間の関札で が直前になって許可さ を2ルを間になって許可なのが成立。35年間の関札の で競売が成立。35年間の関札と を1000でのでが成立。30日の開札と を100でのでは四でのでが成立。30日の開札と を100でのでは四でのでは四でのではのでのでではでのででででででででででででいた。 でででででででででででででででででででででででででででででいた。 ででででででででいたが、いったんはき 直止だてかよ々関 世がた。 から、解人 がら、強雇 がた。 強を がらなれい

月 いを員べ 9 反恐整き 日 0) 対れ理と サ

をるどる 出札群ボに壁 も投待ど群のた牲た行ボ引 しクが第て終集ルもを投起げちを集責事者ががル所開たのお3で了をソ当汚げきつ構持が任でが、そソ(札とみで、10後さナたしつ。よってプ間ボの型様口3型で、三といる氏なだら と一Bラおル万コ子大 またのかけれ

●サンタクルス病院

「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」

TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」 TEL: (11) 3274-6483

朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

□緊急時の連絡先□

⇒在ブラジル大使館(連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州)

代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から(地域番号なし)4003-2142

サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在サンパウロ総領事館(サンパウロ州、マト・グロッソ州、マト・グロッソ・ド・スール州、三角ミナス地域) ⇒在ポルトアレグレ領事事務所(リオ・グランデ・ド・スール州)

代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在クリチバ総領事館(パラナ州、サンタ・カタリーナ州)

代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html ⇒在ベレン領事事務所(パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州)

代表電話 (91) 3249-3344 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト ⇒在リオデジャネイロ総領事館(リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州) 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595

サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html 代表電話:(51)3334-1299

⇒在マナウス総領事館(アマゾナス州、ロンドニア州、ロライマ州、アクレ州)

代表電話: (92) 3232-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

⇒在レシフェ総領事館(セアラー州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ペルナンブコ州、アラゴアス州、バイア州、パライバ州) 代表電話:(81)3049-8300 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

接種に戻ってきているという。聖市保健局はすいるという。聖市保健局はする。という。聖市保健局はすなら22度目の接種を行うようにとめ、コロナワの大数でも、カスフォートの最近の方のは極いでものできるが、抗体の量や効果を高いない。カスフォートのは極いでものできるが、対域である。というでは、カールのは、カ

ある人は是非2回目を。 大丈夫」と思っていては、大丈夫」と思っていては、 大丈夫」と思っていては、 で調も悪くないから はいればならない。「も

ソーナックチン と呼ばれる、いわを を、いわを も、いわを はない。 と呼ばれる。

を落とした医療関係者が 2人出ている。そのうち 01人は、途中で気が変 の1人は、途中で気が変 たて亡くなったという。 とでしたことがあったか らなのか、同病院では、 当初は31人いた医療関係者が の人に減ったとか。 はか

協会(文協、石川レナト会長)は5月9日の母の日にむけて「母の日介当」

楽がリー

-ムコロッケ、

がかったり、かかったが、カニク

付はワッツアップ(11)があるため、早期に締めがあるため、早期に締め

域内、送料10レアル)は大い、送料10レアル)は大い、送料10レアル)は大い、大学があり、配達であり、一般であり、一般であり、一般であり、一般であり、一般であり、一般であり、一般であり、一般であり、一般であり、一般であり、一般であります。

Bentô especial preparado pela Comissão de Gastronomia

グラスソース添え、沢庵、楽、ローストビーフデミ

のみで受付け。

· 97739·3501)

つ(文協、

1本文化福

祉

| 肉入りきゅうり、カニ|塩焼きと大根おろし、

梅

の予約を受け

付けている。

協

和食普及委員会

あんみつ、

柿と多彩なメニ

が入って80レアル。

らし寿司、煮しめ、魚のちは弁治がが手がける豪華なとシェフが手がける豪華な

 \Box

口までだが、数に限なるが締め切りは5日

受け

取

りか、

西己

市 で

https:/

/www 日に

.bun

月がっ

381 – Liberdade)

(Rua São Joaquim, 弁当は9日に文協ビル

協あ

れ ト る。

本に詳ら連続を対している。

文流に

益は文

協

サイ てら 収

 \parallel

| kyo.org.br/jp/ |語版= https://ww

ポ

bunkyo.org.

br/br/

きる

https://www.

home/)

でも確認

がで

えんきょうやく いん かい 援協役員会

報告されたが、今月は多少落ち着きつつも高止まりした危険水準で推移 ていることが報告された。 、混合で開催した。先月の役員会では、コロナ感染爆発で切迫した状況が木)10時から『4月定例役員会』を援協・本部ビルで、対面とオンライ ンパウロ日伯 援護 協会 』を援協本部ビルで、 税出パウロ清七会長) は4月22日

会議の様子

態を保つことが他者を助なり、精神的に良いはないない。 管理を強調した。 を受け きだしましょう。 の見方を語り、 ために大事」と体調のためがしましょう。自分がしましょう。自分がしまい状状がにない状状ができない状状ができないが、精神ができなが、特神的に良い状状ができないが、 「予防接種

TOTAL DE LEITOS OCUPADOS POR DIA - COVID

いたことなどが報告され と差し迫った状況となって が、4月も高い上まりしが、4月も高い上りを辿れた。3年にピークを迎えたりの推移。3年の推移。3年の地域を、3年の世間のは、3年の世間のは、 ている友好病院

ジル

国内のワクチン接

たが、

接種2回目の完了

Ofereça-lhe um

belo almoço e

colabore com a manutenção das

comissões do

no chirasni-zuam shi na tigela com camarão) hime (cozido japonês) kana-no shioyaki to daikon or

Bunkyo!

田会長は挨拶で

種率が13%になりまし

Hospital Nipo-Brasilei

の報告では、 S 思書者の1日あたりの対応床数推移グラフでは、 「一個では、下旬頃から100 は近る数で増加を見せた。 に迫る数で増加を見せた。 応き患がは U T

が中治療室)

長は「年寄りたことを報告。

安武前委

ム跡地に拡張しては」 「将来的にやすらぎ

げに振り返れる。

足で介がし、護

介護もふえている」と補一人で暮らす老人や老老

同委員会会議で承認され

受え、若い人を二人三人 ダメ、若い人を二人三人 でも引っ張ってくれたら」

日頃まで40床を出ります。日頃まで40床をは、「集中治療室」 院、罹。り、目。接きコ 祉 応ぎ近常の 時にのは 減に4 フ たし 患たっ も 種。ロ 施・傘をしい ピ 点に、い 少・月で 事で し し コ 終。の ナ 設ま下かい 数 ク で 役 う し 下が がい て とナ て 2 予・で の た を 時 。 昨 長 し た 旬 る ろ る 入 % に お 回が が は 福 で 対 に 年 会 か と で る ラ ばしばあっ

耳

楽書俱楽部

第 57 号

所希望者はサントス厚生の一般による。一般により、 行っていく。

Michael Michae

いる事を園 のホー ホームが8人、 ム が 1 ムが25人となって **込が7** イ人、 さくらホ

副会 事領 在聖総領事館

事にサン。

文化無償資金協力による

かむしょうしきんきょうりょく
会長)との間で草の根がします。

年牽引してきた。

盟に供与

パウリスタ柔道連盟

贈与

契款

はまたしたを立ち上げており、玉田新運営委員長が見ずり、玉田新運営委員長が見がまた。 いんちょう を報告で、運営委員長と 事をはじめた。退性が はした安武誠さんは を報告した安武誠さんは を報告した安武誠さんは を報告した安武誠さんは をはじめた。退任が が外役員会の施費 はしめた。退任の教理 0

57号表紙

さん 律り

が

根 ウ 会で畳3-

7

リスタ柔道連盟(ア (桑名良輔総で) というはんこく アレ パウ 領総

ンド パニツ・プグリ サ 道器材整備計画」 び柔道専用道場 約の署名を交わした。

内の同連盟本部道場

ナ (オリン

に、供

本部道場及いたがある。

ボーツ・フォー・トゥモロ

これにより、

Pedidos antecipados até 17h do dia 6 de maio (quantidade limitada) apenas pelo whatsapp: 97739-3501 や角材があわせて交換された。と豊か下の木板に柔道豊み下の木板を上限に柔道豊か下の木板があわせて交換があります。 与限度2万670ピック・アリーナ れる。

母の自弁当告知 2 0 0 4 資金 協 がにより、 根和 同資無也

Dia das Valor: R\$80

Mães

DÊ ALEGRIA E SAÚDE PARA SUA MÃE

ELIVERY

Valor R\$10 (confira área de Entrega das 11h30 às 14h

TAKE AWAY

部で一般練習や大会、ザンパウロ州があったから、 9 5 8 年



盟於本 本是国

楽書倶楽部57号を発刊

一方、日伯友好病に

病

人も居ない状況とな

新型コロナウイルス罹

人事異動では、

安武

けぼのホームの需要が高いの高齢にが進み、認知を受けるとである。ことでありませんが進み、認知

長が勇退し、

田エジソン

58歳) さん

が

できょうでいる」と説明。またまっている」と説明。また

また

長が勇退し、玉田エジソあけぼのホーム運営委

と任命された当時の様子を語った。「長い間皆様のの活動を感慨深を感じ、として、今のないでは、一般のでは、一般 を に先任の山口正邦委員 長 に先任の山口正邦委員 長 で、またいではないのではます。 に来りからあんただよ」 33作品を収録。 4月15日に発刊された。 楽書倶楽部』 11頁より掲載の 海叢書企画出版から これが いっぱん かんしゅっぱん 。 57号が 察した『楽書倶楽部で上』アの"おひとり様"を考

き直し、妻の広川和子さが民話を分かりやすく書が民話を分かりやすく書 むこ交換(上)」は、マ 寄り像を考える金田恵子を学ぶ』や、理想のお年 手な「おひとり様暮らし」 か さんの『老後のヴィジョン』

13)、メール (nitimai

んが訳を手がけたもの。 国『紀*18世世 で起*中*世世 。れ伝。こった 毛⁵話。ら えたと 国紀*1 での₅8 子᠄利 など老年に関する随筆も。 の良薬』では「自粛生活の良薬」では「自粛生活のの見薬」では「自粛生活のの『私 抵抗を描く太田英夫

験からブラジルの一長一れる。ワクチン接種の体 短を綴った山畑實嵩さんの の楽しみの一つ」という珍 しいペットとの生活が綴ら

ロジェクトが進められており、日本発祥の武道であり、日本発祥の武道であり、日本発祥の武道であり、日本発祥の武道であり、日本発祥の武道であり、日本発祥の武道であり、 ル公教育への柔道導入プ しての側面が着目されて

で、百カ国・1千万人以で、百カ国・1千万人以に年、官民連携 ポーツ国際貢献事業『ス 上を対象に推進されるスピッテ 理解の促進が期待されて いる。

6474) まで。 App (11:9814 または電話/ Whats

▼文協事務局=月今会営業時間は次の通り。 予定している。各施設の予定している。各施設営業の再開を 会長)が5月3日(月)いちょう 次協会(文協、石川レナト 本ブラジル文化福祉

館は予約サイト(www 曜日13時~17時。 10時~15時半 agendamento-on line)で必ず事前予約を。 bunkyo.org.br/br/ なお、 日本館は改装 (www.

じる」という日系コロニ しんでいる人が多いと感じるとなる人が多いと感じませんが。 るいとこ?』など。一今回は、『ブラジルのいいとこ?わ

る人は、 このほか、コロナ禍に関す 話 (11:3341:21 る作品が多く見受けられ る人は、同企画出版の電投稿や購読に関心のあ

まで連絡を。 sousho@gmail.com) モリン ンガ無料に 西己は 布ふ

袋が多数届いた。 市で農業を営む中沢宏 リンガ約200g入りの さんから、 サンパウロ 乾燥させたモ 州アチバイア

りに来てほしい。早いもの編集部で無料配布し編集部で無料配布し メール (nakazawa. さんまで直接に連絡を。 ソレきりなので要注意。 brazil@gmail.com) 勝ちなので、なくなったらりに来てほしい。早いもの もっと必要な方は中沢

文協5月3日から再開

まったわ。 話

話があちこちに飛んでしまって、まとまらなくなってし

でも、こうハうり雪に、「たとは思うけど。とは思うけど。とは思うけど。という人間かを知ってもらうには、ある程度参考になっど、私がどういう人間かを知ってもらうには、ある程度参考にないけど、私がどういう人間かを知ってもらうには、ある程度参考になった。「しょ」による少しは私の こういう物語は、 内容の差こそあれ、

をは、 では、 では、 では、 での人間にとってすごくエキサイティングなことであり、 とは、 その人間にとってすごくエキサイティングなことであり、 とは、 その中のほんの一つということで、 特別のものでもないわ。 ただ、 の人たちがすべて抱えているものではないかしら。 私のそれは、 ショックがあることは間違いないわね。そこには、文化とか習慣とか、思考の違いとかによるカルチャーそこには、実際に経験することによって初めて分かるものだけど、を否が応でも認識させられるという点があるわね。 育って来た国との落差が想像以上に大きなものであるということ は箟

(151)



形も時間の経過とともに同化され、消えていくことになるでしょとっては、その方が安心だし、同じ国から来ている気心の知れたとっては、その方が安心だし、同じ国から来ている気心の知れたとっては、その方が安心だし、同じ国から来ている気心の知れたとっては、その方が安心だし、同じ国から来ている気心の知れたとから、まず、そんな可能性はないでしょうね。 しかし、さっきも言ったように、同じ国から来ている気心の知れたとから、まず、そんな可能性はないでしょうね。 いずれこういう がらに とっては、その方が安心だし、同じ国から来ている気心の知れた とれはたとえば、日本から来た農業移民の人たちが、この植民

それはね、ドイツとかイタリア、あるいは東ヨーロッパから来た移民の人たちを見ているとよく分かるの。たとえば、マルコスのお爺様でも、移民して来た当初は同じイタリアから来た人たちと一緒だったでしょうけど、年が経るとともに、それぞれがあちと一緒だったでしょうけど、年が経るとともに、それぞれがあちと一緒だったでしょうけど、年が経るとともに、それぞれがあちと一緒だったでしょうけど、年が経るとともに、それぞれがあちと一緒だったでしょうけど、年が経るとともに、それぞれがあちとがかしら。まったくゼロになることはおいくのでしょうけど、でも、将来はどうかしら。ここに日本移民の人たちだけが世代を超えても永遠に住んでいくことなど考えられないにしても、日本人の存在が薄くなって行くことは十分考えられないにしても、日本人の存在が薄くなって行くことは十分考えられるわね。
別に私は悲観論者じゃないけど、この国の移民の人たちの流れを見ていると、結局、そうなっていくことは強けられないことだと私は思ってるの。むしろそういう、人々が拡散していく現象というのは、それぞれの発展を意味するということで、いいことじゃないかしら。そういうことが、このブラジルという国が発展する上でも必要になっていくでしょうね。

2021年3月7日版

「コロナ患者数減少続く」か、 減少傾向鈍化」か

急増する様子を、これでもかというぐらいこ眼道してまいました。コロナ患者が増えている時は棒グラフでまいました。 大きく報道することなく、 今度は 「減少傾向が鈍化いたのに、 新規患者数が減少傾向に転じてもそれを うテレビのアナウンスを聞いて、思わず吹き出してし「コロナ患者数の減少傾向が鈍化しています」とい しています」という。

報道するばかりで、明るい、楽観的な報道をほとんなぜ、マスメディアでは常に暗いニュースを悲観的に 明されています。 どしないのだろう、と常々不思議に思っていたところ、 100万部を超えるベストセラー『ファクトフルネス』 を読んで、その理由がわかりました。そこではこう説

音から守ってくれる。もしこれがなければ、四六時中ある。この関心フィルターは、わたしたちを世界の雑 心フィルター」という、いわば防御壁のようなものが わたしたちの頭の中と、外の世界のあいだには、「関 は うことになります。

誰も思いもしないでしょう。 どが報道されていますので、こういうニュースばかり聞 番組にとりあげられ、世界でもアフリカの飢餓問題な

い込んでしまうのです。

楽観的な情報は、知らなくとも良いと、関心フィルター

で遮られてしまう事が多いのです。

経験からこの脳の性質を知っており、読者・視聴者はよったといいのというでは、またが、またが、ないないでは、またが、ないないでは、またが、ないないでは、これでは、またが、ないないでは、またが、ないでは、

めに危険を察知すべく、ネガティブ(否定的)な情報めに危険を察知すべく、ネガティブ(否定的)な情報

きた。この穴から優先的に意識に取り込むようなのです。

一つが「ネガティブ本能」です。我々の脳は、生存のた穴を通った情報だけが我々の脳に届きます。その穴の穴を通った情報だけが我々の脳に届きます。その穴の

、 関心フィルターにはいくつかの穴が開いており、その 関心により、その

なってしまうだろう。 [1487]

たくさんの情報が頭の中に入ってきて、何もできなく

3

の「ネガティブ本能」を狙ってニュースを書くようです。 「コロナ患者数、減少続く」などと新米記者が書い たら、デスクが「それじゃあ読者の注意は引かないよ」と、 少傾向が鈍化」に修正させるのかもしれません。

「ネガティブ本能」は我々の問題認識も歪めます。 チンパンジーより無知な我 100年でどう変化したでしょう? 質り 自然災害で毎年亡くなる人の 数が は

2.

偏向メディアに踊らされないために

す。例えば、この本では次のような質問を読者にしています。

は、過去20年でどう変わったでしょう? 世界の人口のうち、極度の貧困にある人の割合 約2倍になった

も歴史的にも近いフランス人は、そこでの悲惨な自然と歴史的にも近いフランス人は、そこでの悲惨な自然にフランスにいたってはわずか3%。アフリカに距離的に

正解はCですが、そう答えた人は日本では15%、

半分以下になった

5.

良くなっている」

情報がもたらす

「積小為大」

災害の光景をテレビニュースなどでよく見ているからで

C В 半分になった あまり変わっていない

に過ぎません。 く答えられた人は日本では10%、アメリカでは5%正解は「C」半分になった」です。この質問に正し

4.

「25年ぶりの

まうでしょう。それでは事態を良くしてきた努力を続

さらに改善を続けていくことはできなくなってし

を上げたり、「もう何をやってもダメだ」と絶望してし

らなければ、「政府は何をやっているのだ」と怒りの声悪いことだけを知っていて、良くなっていることを知

まうのです。ロスリング氏は言います。

と、災害による死亡率は100年前の6%になってい

ればなりません。

「良くなっている」ことも、事実として知っておかなけ

間に50億人増えているので、

人あたりに換算する

半分どころか、25%になっています。人口は同じ期半分どころか、25%になっています。人口は同じ期しかしデータで見れば、自然災害による死亡者数は

カ人もチンパンジーよりもはるかに知識がない、といの正解率は33%のはず。とすると、日本人もアメリ 拾わせる。確率はそれぞれ1/3なので、チンパンジー 問を読み上げてから、チンパンジーに、どれか一本を3本のバナナにそれぞれA、B、Cと書いて、この質3 著者のロスリング氏は、こういう冗談を言います。

ているといった方が近いかもしれない」とロスリング氏 知識がないということよりも「皆が同じ勘違いをし」

『いかかだになるかもしれない派遣社員』がよくニュース 国内では「貧困老人」「子どもの貧困」「低賃金で、

入りますが、28年前の台風がトップテンでは最近の平成5(1993)年台風13号とようやく平成が平成5(1993)年台風13号とようやく平成が

ものなのです。

(1961) 年台風第18号(通称「第2室戸台風」)(1961)を台風第18号(通称「第2室戸台風」) 日本ので計ることができます。過去最強が、昭和36

で上陸時の最低気圧925hPa、第2位が昭和34

は取り上げられない。 [フ48]

変化はゆっくりで細切れだから、

なかなかニュースに

数々の奇跡を起こしてきた。とはいえ、一つひとつのだ。そんな「小さな進歩」の繰り返しが世界を変え、

「小さな進歩」が世界中で起きているということ

まるの 意味で明るい話とは、数えきれないほど本との 意味で明るい話とは、数えきれないほど

(1959) 年第15号の929hPa、第3位に

ランキング」ではトップ10までは、すべて1999

台風の強さは上陸時の最低気圧・ヘクトパスカル(h年以前のものです。 〔気象 庁〕

に思いますが、気象庁が発表している「最強の台風日本でも集中の意味のなどで災害が激甚化してるよう

よって、我々は、世界がどんどん悪くなっていると思うがティブ本能」の穴を通ってくる悲観的な情報に

毎年亡くなる人の数が

に及びません。死者不明者も14名と過去に比べれば一る必要があるのです。950hPaですから、歴代トップ10には、はるか一さらにどんな「小さ

さらにどんな「小さな進歩」

被害を出したとされていますが、上陸時の中心気圧はぶりに「非常に強い」勢力で日本に上陸し、甚大なぶりに「非常に強い」勢力で日本に上陸し、甚大な平成30(2018)年の台灣21号は、25年

ずらりと並んでいます。

過が

去

偏

向情報は、

間

0)

原始本能を衝い

7

つ

向

に走らせる

C B A ※これを読めば自然に、日本の文 2倍以上になった あまり変わっていない 化や歴史に関心がもてるような話を まいしゅうけいさい 毎週掲載しています。より多くの二世 の方や日本語学習者に読んでもらい、 よう、最寄りの日本語学校や日系団

に記事を紹介してください。 (ニッケイ新聞編集部) まんだいか ほうてしまうでしょう。 しかし数字で見ると、台風は思ってしまうでしょう。 しかし数字で見ると、台風はウンサーが語れば、誰でも台風は強大化していると 被害者数は大きく減っている、というのが事実なので巨大化などしておらず、また防災も着実に進んでいて、 また。 を関われた様などをテレビの画面で見れば、我々は 巨大な波に襲われる海岸べりの光景、大きな木が車 あったということなのです には、もっと大きな被害をもたらした台風がたくさん 一桁少ない水準です。「25年ぶり」とは、それ以前 一大化などしておらず、また防災も着実に進んでいて、 怖にとらわれ、そこに「25年ぶり」などとアナ

体の掲示板に張ったり、普段は邦字

紙を読んでいない見弟や子や蒸など

292人の勇敢な

ち「小さなことを積み重ねて大きなことを成す」と呼これはまさしく二宮金次郎が「積小為大」、すなわ

んだアプローチです。[JOG(600)]

の勇敢な若いフェミニストが世界中から集まっていまし利に関する会議で講演をしました。そこでは292人利に関する会議で講演をしました。そこでは292人がない。 知らないこと 若いフェミニストたちが

と望む人ばかりです。彼女たちに、ロスリング氏は次 の質問をしました。 た。みな、女性がもっといい教育を受けられるように、

教育を受けています。同じ年の女性は何年間学校教育を受けています。同じ年の女性は何年間学校教育には、平均10年間の学校質問、世界中の30歳男性は、平均10年間の学校

情報フィルターによって歪められた世界認識を改め

」るために、ロスリング氏は、「悪い」と 「良くなってい 「悪い」ことです。しかし過去に比べれば二桁も減って強、大な台風で14名も死者不明者が出るのは、確かに強、という二つの見方を併存させるよう勧めています。 A 9年 育を受けているでしょう? **6**年

化からし、「犯人で捜し」をするのではなく、複雑な現象がつく必要があります。また、なんでもすぐに「単純がつく必要があります。また、なんでもすぐに「単純なり」を抑えて、「良くなっている」という事実にも気

を解析して、 原因をしっかり把握しなければなりませ

即位2年、

製めた いくためには、悪い情報のみに注目する「ネガティブ するには向いていません。より良い社会を着実に作って

しかしこういう原始本能は、複雑な社会問題を解決

ずか8%でした。 けられるように」と、わざわざ世界中からストックホ ルムまで集まった若いフェミニストたちの正解率は、わ 正解はAです。しかし「女性がもつといい教育を受

受けている「はず」で、学校教育年数が男性と1年。そういう人たちから見れば、女性は教育でも差別を しか違わないなどということは、「あるはずのない」こ この質問で最も正解率の

『犯人捜し本能』と 「焦り本能」

う奇跡が実現したのです。

『14人もの犠牲者が出るということは、

まだまだ

が無数に積み上げられて、犠牲者数が二桁も減るとい も注言されません。しかしそのような「小さな進歩」

地方新聞でもほとんどニュースにならないか、なって難訓練をしました」というような「小さな進歩」は、

れないように据え付け部を補強しました」「住民の避

「堤防を一部嵩上げしました」

『強風で看板が飛ばさ

でしょう。何か悪いことが起きた時に、犯人を見つけ「単純化本能」に従って働くのが「犯人探し」本能「単純化本能」に従って働くのが「犯人探し」本能

どんな「小さな進歩」がそれを成し遂げてきたのか、す。そのためにも「良くなっている」という事実を知り、 さらに「小さな進歩」を積み重ねていく必要がありま 「悪い」状態ですが、もっと良くしていくためには、 が必要なのか、を分析す は解決しない。革命で一挙に資本家階級を打倒しなけには、資本家の搾取のもとでは何十年かかっても問題同時に「焦り本能」も蠢きます。貧しい人々を救う 資本家階級が搾取しているからだ、といった具合です。 に置んかかいきゅう。までしゅらないのは(大きく減っているのに)、 が「犯人」だ。貧しい人々の生活がいつまでも良くなないのは(相当受けているのに)、伝統的な家族制度ようとする本能です。女性が平等に表育を受けられ

なく、真の原因に対して、よく考え抜いた効果的な手さらには「焦り本能」で衝動的な対応をするのでは

を打たなければなりません。

こういう理性的態度の反面が原が共産主義だったの

ざるを得ず、

| 32%、チンパンジーにわずかに及びません。男女この質問で最も正解率の高い国はハンガリーで によった。 能」と呼んでいます。「世の中の様々な問題に一つの原 のうした認識の変みを「単純化本 ロスリング氏は、こうした認識の変数を「単純化本 では、こうした認識の変数を「単純化本版表」といる。 識は、これらの一般国民にもはるかに及ばないのです。 別」という原因を見て、それさえなくせば世界のすべニストたちの中には、世の中の全ての問題に「女性差因と一つの回答を当てはめてしまう傾向」です。フェミ 同権が最も進んでいると思われるスウェーデンですら ての問題は解決すると信じている人が多いのでしょう。 18%。しかし、ここに集まったフェミニストたちの知

的な行動をとったように見えます。その結果、世界で

1億人ともいわれる犠牲者を出したのでしょう。

理性が目くらましされて、こういう悲劇が生まれます。

へ間の原始本能が暴走すると、事実は覆い隠され、

とし、「焦り本能」が暴走して、暴力革命という短絡とし、「焦り本能」が暴走して、暴力革命という短絡能」だけで貧困状態を捉え、資本ないいます。これは人

歩」でよくなってきた事実を無視して「ネガティブ本」ではないでしょうか。 貧困の問題に対して、「小さな進

8 ファクトフルネスに 基づく確かな足取り

ち本能の偏見を抑え、事実に基づいて考えようとする の効果的な予防策でしょう。 姿勢は、こうした人間の原始本能の暴走を避けるため ばんのう へんけん おき じじつ まと かんが ス、 すなわロスリング氏の主張するファクトフルネス、 すなわ

能」をおさえて、犯人ではなく原因を考える。そしている」という事実を見つめ、さらに良くするためにている」という事実を見つめ、さらに良くするためにている」という事実を見つめ、さらに良くするためにでいる」という事実を見つめ、さらに良くするために識しつつも、無数の「小さな進歩」によって「良くなっ識しつつも、無数の「小さな進歩」によって「良くなっ識しつつも、無数の「小さな進歩」によって「良くなっ識している」という。 因に対して何をなすべきか、冷静に考えて行く。焦りのあまり衝動的な行動を取るのではなく、その原 まずはネガティブ本能ではなく、今の「悪さ」を認

明を築いてきた確かな足取りです。真の保守主義とは、一歩着実に積小為大を続けていく。これが人類の文ネスの姿勢で見据えつつ、理性と経験を頼りに、一歩このように原始本能ではなく、事実をファクトフル この足取りを着実に継続しよう、という態度なのです。

受けとります。そういえば仲間の一人が昨日から帰っう仲間のネガティブ情報を、人々は恐怖心から敏感にう仲間のネガティブ情報を、人々は恐怖心から敏感に帰れるは草原で見かけない異部族の一団を見た、とい のために発達させた本能なのかもしれません。 JOG (600)

奥事業が、日本人の勤勉な国 一宮金次郎と「積小為大」 「おおいれる」

人間が身を守るためには、脳がこういう働きをする事戦いあっている部族や猛獣が多いアフリカの草原で、一戦があっている部族や猛獣が多いアフリカの草原で、一れます。 な奴らは早く退治しなければ、と「焦り本能」に駆らててないのも、彼らに襲われたのではないかと「単純にないのも、彼らに襲われたのではないかと「単純にないのも、彼らに襲われたのではないかと「単純にないのも、彼らに データを基に世界を正しの思い込みを乗り越え、 民性を形成した。 く見る習慣』(KIND 【参考文献】 (ファクトフルネス) 10 **FACTFULNESS** LE版)★★★、日経B ロスリング、ハンス他 一宮金次郎の農村復興事業が、

・気象庁「中心気圧が低 ~ c 200 国際派日本人養成講座 発行人=伊勢雅臣(文責)

Mail: ise.masaomi@gmail.com

Twitter: https://twitter.com/#!/ise_masaomi 無料購読申込·取消:http://blog.jog-net.jp/

活動模索、 新たな取り組み

ております」と呼び掛け

えられた。新型コロナウ 1日、即位から2年を迎 に共同】 天皇陛下は

が続く。国民との交流を なり組みを実践。困難 な立場にある人に心を 寄せつつ、「明るい将来」 を信じて前向きなメッ でを信じて前向きなメッ イルス禍で外出を控え は、 訪問はコロナ禍でかな 地域などの課題を挙げ、 と対面した。政府主催の と対面した。政府主催の の傷や風評被害、教訓の がよる。 が、オンラインを活用 では、被災者の心 では、被災者の心 は、強く希望した被災地、訪問はコロナ禍でかない。 は、強く希望した被災地でかない。 は、強く希望した被災地になった東日本大震災で で東北3県の被災者 で東北3県の被災者 間はコロナ禍でかな 活用 でかな

「今後とも被災地の方々 でた。

見せた。 ・ は、 高齢者団体や企業で は、 高齢者団体や企業で は、 高齢者団体や企業で を は、 高齢者団体や企業で を は、 の の で が で きることは と の で の で が で きることは と の で の で が で きることは と の で が で と で か で で か で で か で で か で で か で で か で で か で で か で で か で で か で で か で で か で で か で で か で か で で か で で か で で か で で か で で か で

に応じた行動を取ることを心待ちにしていることを心持ちにしている。 には「忍耐強く乗り越えている。 国民には「忍耐強く乗り越えている。 これに、明るい将来が開てる先に、明るい将来が開てる。 これに、明るい時代の皇室のには、状況に

くなっ てほし

1953年10月、

戦後15年史」より、Wikimedia Commons)

大戦」より、Wikimedia Commons

かまどは賑わい

にけ

上電話があります。「高き屋に上るを見て安堵されたとの性が立ち見て安堵されたのとから民があります。「高き屋になった。」。

その伝統があります。

れるでしょう。

 \exists

れは和を尊ぶことに繋が

日々を心

配する のよう

といえども信頼できませ といえども信頼できませ といえども信頼できませ といえども信頼できませ といえども信頼できませ

5月

李承晩ラインによる韓国による日本船舶の拿捕(朝日新聞社「アルバム

1日(土曜日)

隻と2791

蒲 2 3

フラジル長崎県人会 前会長 添

離れていな

国 いよ反流を発力 難ぬ度と

はか 増‡ら

尖閣諸島に関する外 だった。 第一章

務省のパンフレット

が子供の頃類なに起きて思い出したくもない事 李承 晩ラインなる さな部屋に30人も押留は辛酸を極め、 に強制抑 です。

留させられたの

ません。

歴史は繰り返す

16人となっています。 ち拿捕されたのは187 30人も押 のです。

報じられていたのです。

中には雲

丸のよう

県の漁船が多数含

ースが日

口常茶飯事的

本の漁船が拿捕され

方的に施行され、

です。どうせ止ればならないの せん。 されました。 のなら早いに越 めねばならない したことはあり されました。絶対に再びなれました。絶対に再びない。 どこかで止

険性があっても出漁せざり、生活の糧を求めて危

留された家族の苦悩は想 船は盗られ働き手は抑

(Wikepedia)

まれていました。

るを得ない事情

があった

像に難くありませんでし

法で認められていたので

勿論出漁は国際

でも拘らずその状況

うとしている人の生活を

ません。

いや遅きに失

人類はまだ学び足りてい

で真面目に懸命に生きよた。こんな理不尽なこと

の苦難を強いてはなりま 品なけ

ح

0)

の占有をも主張しているの占有をも主張している。 島で繰り返されようとし 冬季 五金が、 中国は尖閣の次は一 状況がまた尖 閣がる諸 できない程表があります。日本にまない程表があります。日本には別した感があります。日本には別していまり、後手に埋まると後戻りり、後手に埋まると後戻りり、 船、てつきりその順序は船そして沖合に海上保安庁の漁船をして沖合に石垣の漁 島まりよう 逆だと思っていたのに、 ショッキングなビデオを れました。 か中の 船が 尖閣 座

りの 主義で自ら策を放棄し行 悔やまれます。 を起こしませんでした。 ずかしまるは事なか

裏の駆け引きは分かりま容易に可能だったのに、容易に可能だったのに、 少し前までは漁民始め関にも海保の護衛付きです。 のバイデン菅会談に対す 然です。 本の領 海で漁をする

同然です。れでは尖閣は盗られたも た。この会談におしました。この会談にも台にないない。 を表して、170会談においるようです。 がいるようです。 がはしましたが、彼かの会談においるようです。 を表して、170会談においます。 を表して、170会談においます。 を表して、170会談においます。 世界湾のとからないます。 世界湾のとないます。 世界湾の 和は乱されます。

時、その なぜ尖閣は守らねばなら

神的バックボーンになって神的バックボーンになってを発生と発展は精いない。 すことはできない辛物のれくらいで日本の名を汚れらいで日本の名を汚り しどころと念じ力を得 その想いに幾たび助ます。困難に直面した

李承晩ライン炭対デモ (1953 年 9 月 15 日、毎日新聞社「毎日ムック シリーズ 20 世紀の記憶 冷戦・第三次世界 が、伴いた せ国はんを きたことは幸いでした。 さが多少なりとも理解で か、海外へ出て日本の自件なうのかもしれません 多少のノスタル ジア

は、何も世界一の経済大は、何も世界一の経済大 指すものではありま 孫の安息を願いつつ胸をい国のありようを、子やい国のありようを、子や のです。 です。それは個々にとり 張って伝えていきたいもの そのような世界互 いなる生きる力になる

お互いの繋栄を目指するいの国の繋栄を崩り正しいの国の繋栄を開りました。 安らかな生活を守ってくならば、その国の国民の 本には の国 プログラス であれば他国 では、一般の国は内政干渉と す。彼の国は内政干渉と す。彼の国は内政干渉と は、は、は、は、ないない。 であれば他国 恵こそが人類存続でれた世界では、 そしてこのグロ めません。

国語

の国の繋栄を願う正して民権を尊重し、おった。

一独裁は口では平和を唱ってが、行動では自由を唱っては、中国・デージャーを唱っては、中国・デージャーを唱っては、中国・デージャーを開っては、中国・デージャーを開っている。 以上の弾圧をするでしょ たり共産人とうとから 治形態が改まり、自由と 治形態が改まり、自由と 治形態が改まり、自由と がなた。 ・ 本でしてきり がなる。 本当に祝うことができる 年の中国 共産党創立1 でしょう。 せかいそれた、それこそ全 世界からの尊敬の祝福で 益という領土拡張主義が

はありません、世界運命一人日本だけの勝利でしょう。 なのです。 の日本型民主主義の勝利 世界平和に貢献できるこ 共同体の勝利なのです。 守ることができたなら、 そうして日本が尖閣を 勝利で 故意に真実を話題に取り で着々と進めています。

道問題、

を大いに発信して頂きた日本はこの伝統ある見解 上げない圧力があるとはれます。ブラジル始め世れます。ブラジル始め世れます。ブラジル始め世れます。ガラジルがあるとは 仁徳塾や聖徳塾を開塾す 界に早急に青年層育成の 価値観が同じ相手ならるのも一方法でしょう。

す。

国民も付き添っています。一連綿と引き継がれておりでも象徴としての皇室に 力ではなく法の支配に基づく平和な海を目指して 尖閣諸島が日本固有の領土であることは 日本は領土を保全するために毅然として

の責任を問われても仕方ます。本来であれば拡散であれば拡散 やましいものがなければ ないのです。 に隠蔽の裏に何が隠され 開示すれば済むことなの ロナウィルス疑惑でも 9

れたのでは到底平和は望れたのでは到底平和は望れたのでは到底平和は望れる。 このような形で牛耳 想動きか で子供が見るゴールデン を悪役とする放映をやっ 打たれています。 つ子の魂百までとなれば タイムの時間帯に、日本 情報戦では完全に先手を 子供達は今成人です。三内容でした。その時代の ていました。これはチョッ トと政治的意向を感じる

各国の

ものです。

母屋を荒らさ

はます。世界が表していいます。世界が表していいます。世界が表していいます。世界が表していいます。世界が表していいのみを望々と放映していいます。世界が表します。日本です。日本できる。 ろか孔子学院など至る でもテレビやネットはお そしてそれはブラジル 動きのようで残念です。 名人による説明集会が催れとして著しまる説明集会が催れまる説明まない。 ですが、まだまだ小さな されていて頼もしい限り れるかもしれません。 日本のテレビ等のメディ

足で踏み込まれたような で軒先を貸し、母屋に土の手に上り るようになりました。 Ó のが、諸外国と一致 です。 さすれば軍事力はそが

軒先貸して母屋に土足

・ タ刻ホテルへ帰って 0年代に中 にかまって 大いなる援助でありことがなる援助でありことがなる援いなる援いでありことって は大いなる援いが、メてて兆 は大いなる援いがでありこと。 は大いなる援いがでありこと。 は大いなる援いがある。 は大いなる援いでありこと。 はたいなる援いでありこと。 といわれています。 れを元に発展していけた

・ 豊かになれば民主主 ・ 豊かになれば民主主 ・ 豊かになれば民主主 領、土に言いがかりをつけた。その発展を笠に着て

有効な手段がない中、識様により軍事力に対するを図らねばなりま 者により推奨されている 力して彼の国の経済減速 で協う

さく ついしょう じゅうぶんき たいち合い、他の多くの途上 じょう 関の旗頭として苦を分か いる二国だからこそ途上 国の追従も十分期待でき 伯国は日本にとり

例えがきついと思われる

て大蔵省と輸出入銀行 その上資源ローン等とし その上資源ローン等とし で大蔵省と輸出入銀行 こってはいけません。 という はいけません。 という はいけません。 学園、沖縄の方々に核兵に といるのも事実で がせまっているのも事実で がせまっているのも事実で かしまってはいけません。 予断は許しませんが 使用無きよう最大限の外で用無きよう最大限の外間違って引き金を す。 絶対に軍事力の衝突

や今コロナ禍で苦しんで痩せたりとはいえ、い

す。ブラジレま・が、ドの枠組みにブラジルを加える努力をするべきでは、一角の米日豪印のクアット 増していきます。 とインドが組めれば発展とインドが組めれば発展

『毒を以て毒を制す」。

言いたくはありませんが、 戯言のようであまり

その上、ブラジルが加わて その上、ブラジルが加わて 大きな力になります。勿 美知の終りどころです。 一美知の終りどころです。 肉の輸出を止めています。
国の豪国は彼の国への牛
国の豪国は彼の国への牛

んな案もあります。笑いるかもしれませんが、こ

物資となります。

物言

いくら札東や希 少金属が

あっても食べていけない

です。食糧が最大の

戦 略の

ながら真剣にお聞き下さ

手には独りよがりの判断ように異なる価値観の相ば判断もあまり外れませ このような子供達へのテ では通用しません。とん なんとなれば彼の国は たいないでしょう。でもこれからでしょう。でもこれからでしょう。でもこれからでしょう。 命を落とすような事は起 からです。それが分かって 張はいつかは終わります。 者の夢物語だと笑われるとなど、現実を知らない に自由を求める生き物だ いるのに領土拡張などで なぜなら人間は基本的 共産党独裁が変わるこ 有効です。 えば唇寒し秋の風」にな 百あれば二つ三つは使え 笑われるような案でも、 る案がでてきます。

でもないことになります。

外務省

突拍子もない

べることができません。

換言するならば彼の国に

なくてはなりません。

ブラジルが鍵を握る

ンの多元化を強力に進めれます。我が国はすぐにれます。我が国はすぐに

レーンストーミングが 決案に詰まった時は | ます。開拓先人な | ます。開拓先人な | これ 半導体やレアメタルはは国です。いざという時 尽くしがたい困難を乗り 越えての信用がもたらし た親日国です。 そしてこの国は農業 てこの国は農業大

史に残るでしょうが、今 を聞く度量があれば、習 を聞く度量があれば、習 を出すのです。それ ででを出すのです。それ ででであるでしょうが、今 日本の将来は平和で日本り、雨降って地固まり、雨降って地固まり、いなる成長をしたことに なり、 越えて下さい を口説いて下さい。それ を捨て大同につき、 ができれば日本外交も大 となってこの国難を乗 しょう。 いずる国の再来となるで の願いです。

真実を伝え、

ブラジル

真実の情報発信をもつとした。これがはないない。これがはないを駆使し、 ど国難ともいえる事実を のです。尖閣諸島、北海もっと強力にやるべき時な アや新聞と政府も協 それこそ真剣にあら スパイ防止法な 論はついてきま 力

ボルソナロ大統領と習近平中国国家主席 (Foto:

0)

海外在住者の心より

人間は自由を求める sac Nóbrega/PR)

最長

終結

= 7

リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による リバンの攻勢激化による

り、予定通り進められる り、予定通り進められる 100人未満で、主に空 は、トランプ前米政権と が続いた場合には攻撃す め、5月1日以降も駐留 が続いた場合には攻撃すると、での完全撤退を求

ると説明した。 ンピエー

安悪化懸

一で進める方針。 で進める方針。 で進める方針。 で進める方針。 一で進める方針。 一次によるとNATO)の部隊 はNATO部隊も撤退を はNATO部隊も撤退を はNATO部隊も撤退を が7千人も駐留。CNN によるとNATO当局者 によるとNATO当局者 が7千人も財政で完了す

インターネットサービスへの需要が増加、昨年に続き大きく成長した。8兆1千億円)。新型コロナウイルスの影響で社会のデジタル化が進み比で大幅増益となった。純利益の合計は746億2100万ドル(約フェイスブック、アマゾン・コム、マイクロソフトの全社が前年同期フェイスブック、アマゾン・コム、マイクロソフトの全社が前年同期【ニューヨーク共同】米巨大IT5社の2021年1~3月期決算が【ニューヨーク共同】米巨大IT5社の2021年1~3月期決算が

- はクラウ

は が 2・6 倍の 1 7 9 は が 2・6 倍の 1 7 9 が 4 9 % 増と 型の広告収入が 4 9 % 増と でった。主力の検索連動 だった。 だった。 だった。 だった。 だった。 でんこと、 でんと、 でんと、 でんこと、 でんと、 でんこと、 でんこと、 でんこと、 でんこと、 でんこと、 でんこと、 でんこと、 でんこと、 94億9700万ドル ドやゲーム機「Xbox ドル。フェイスブックス)」が ドル。フェイスブックス ドル。フェイスブックは ドル。フェイスブックは がより、ほぼ倍増となる と異し、ほぼ倍増となる がある。

規制、半導体不足影響社会のデジタル化、追い 影響も風

で急増、

過

去最

悪

5

いている。

が過 続去

57万人でいずれも世界 り、これら3カ国で世界 が1450万人を上回 最多。感染者はインドが は7ンドが

割強を占めてい の万人、ブラジル ア人、ブラジル アトを上回 で世界

全体の る

4

割

本友祐】米巨大工工の収益拡大が顕著だ。新型コーク共同=限が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。世界的な半面が活発化。

(ジュネーブ共同=出口 ・ 大は鈍化傾向にあるもの ・ 大は鈍化傾向にあるもの ・ 大は鈍化傾向にあるもの ・ 大は鈍化傾向にあるもの ・ 大は鈍化傾向にあるもの ・ 大は鈍れが 1 千万人 を超 ・ た。 欧米などで感染拡 ・ た。 欧米などで感染拡 ・ た。 で 1 位の人口を抱 ・ た 2 での急激な増 ・ た 3 インドでの急激な増 ・ た 3 インドでの急激な増

者3200万人、死者 大で、変異株の流行など、 を受けた感染者の増加に かっており、世界全体で 315万人を超えている。 国別では米国が感染 国別では米国が感染

動める央警

た。さらに海事局の活動海警局に武器使用を認め海警局に武器使用を認め法で、軍最高機関、中央法で、軍最高機関、中央

 \mathbf{F} R

 \mathbf{B}

金

融

和

続

口

復に力

強

日、大統領専用機内で記 お別日、大統領専用機内で記 もけん制した。米軍 お別に対し、撤退開始を認 も伴うものだ」と語った。 も伴うものだ」と語った。 国では新型コロナのワクチーをしており、始まったばかりだ」。マイクロソフトのナデラ最高経営責任者では決算発表のは決算発表のである。米 ● 後戻りせず▽後戻りせず□ としている。 をが出ている。ナデラ氏 をが出ている。ナデラ氏 が減少するとの観測を がは世界経済がこの日年、 が利益の合計はで、出社や外出が が利益の合計はであるとの観測を一 で前年同期の2倍以上と で前年同期の2倍以上と で前年の影響で減速 で前年同期の2倍以上と で前年のまで減速

(全人代) 常務委員会は中国の全国人民代表大会

南

懸

0)

中 围 海 事当 局

存在感が抜きんででおり、 存在感が抜きんででいる。 は昨年10月、巨大1 な力を使って競争を妨げ たラスト法(独占等で独占的 とを提言した。民主党は とがデジタル広告で取引 を強化する方向だ。 東でかるとし、事業分割な が悪質大1Tを念頭に及れる。日 を強化する方向だ。 は本もデジタル広告で取引 を強化する方向だ。 は大1Tを念頭に見な でかるとし、事業分割な は大1Tを念頭に見な でかるとし、事業分割な は大1Tを念頭に見な でかるとし、事業分割な は大1Tを念頭に見な でかるとし、事業分割な はた。民主党は でからまり需要でパソコ

権限強

一強化により、中国が「固ない。管轄海域で日本の海上とし、解釈の余地を暗がある。 一させるとの見方がある。 できるとも定めた。 できるとも定めた。 できるとも定めた。 できるとも定めた。

で、ゼカリヤ書を手に がるしかなかったのだろっ。神の助けを待っていた を考えられる」と指摘したユと考えられる」と考えられる」と指摘したユ

イス

付録も。1980円。を描いた限定ピンバッジ

ライトワ」と「ソメイティ」

され、

大会マスコット

と伝えた。

海事局は活動を強化するため大型船の建造を推るため大型船の建造を推りが湖北省武漢で進水。昨年9月には広東省広州では広東省広州では大型船の巡視船「海巡09」が進水した。

考古物の違法盗掘が相 考古物の違法盗掘が相 から砂漠に点在する洞窟 から砂漠に点在する洞窟 から砂漠に点をする洞窟 から砂漠に点をする洞窟 カーカー アインなども見つかってい | これでは、日本の | で調査。写本の | である。

10万人が参加した。世界有数の速さで新型コロの様を進めるイスラエルでは、感染者の減少を受けれ、感染者の減少を受けれる。世界のでは、感染者の減少を受けれる。世界のでは、感染者の減少を受けれる。世界のでは、約

指標は力強さを増した」 と評価。最も悪影響を受 で不完全だ」として、長 で不完全だ」として、長 の考えを改めて示しな。 を受けて、FRBが必要と に向けていつ動きだすか に向けていつ動きだすか を受けて、FRBが米国 ターに「大惨事が起るというという。 投稿、 為 傷 者 隊を増り 復を祈り 起きた。 る

中広に二塁打のは六回。生

して1死

ずて か鈴

ボールとなる初れ、誠を迎えた。

木

學体不足を引き起 里要な基幹部品で 世界で急拡大した

強調した。治ははいり、ウェル氏はいり、

別出口に向けた議り出口に向けた議り、」と述べ、大規

風

物

詩

0)

ツジ交換

毛縮

小

リー冬季大会から「ピン

確立した。88年カルが好家が集まるほど人気が

ガ

海外客断念

は

ある半 導 が世

こしている。こしている。 フ」の生産に影響が出るであたと明らかにした。マカだと明らかにした。マカンフトもノートパソコン「マップルはiPad(アコンデップルはiPad(アコンデップルはiPad(アコンテントもノートパソートの生産減につながりかねにした。マカルルと明らかにした。マカルルの生産減につながりかねにした。マカルルにした。マカルルにした。マカルルになる可能である。 で、コロナ流行の当たとの認識を示した。 たとの認識を示した。 たとの認識を示した。

でも「持続的なインフレを巡っては、経 の物価上昇達成には「非 の物価上昇達成には「非 の物価上昇達成には「非 の物価上昇達成には「非 の物価上昇達成には「非 のり、「FRBが目標とする 常に強い労働市場がかか る」とし、安定的な2%

断片が見つかったのは、ローマ帝国の支配にユダローマ帝国の支配にユダローマ帝国の支配にユダヤ人が反旗を翻した「バル・コクバの反乱」(130年代)の際に、ユダヤ人が逃げ込んだとされる洞窟。調査団は、当時の人々の心情を読み解く第一級の心情をでいる。 までゼロ金利を維持する を当面の目安とする。 を当面の目安とする。 を当面の目安とする。 を当面の目安とする。

ŋ

3 衆

8 折

人り 死重

は、 のたがでは、 を通じ、競技とは違う大 会の魅力をアピールできるのでは」と着目。海外 の文献を調べ、収集家グループにも取材した。 かして前品として初登

イスラエルの宗教行事

秋

を20勝

では、2球目の外角いっぱい 手の主砲を術中にはめた。 が、2球目の外角いっぱい でが、15気にはやる相にはめた。 が、2球目の外角いっぱい のがスマ・ の主砲を術中にはめた。 り主砲を術中にはめた。 り主砲をが中にはめた。 りまで遊ゴロ併 がある相さ

二塁打を許すなど 四。先頭の代打田 を手放さなかった 塁を背負っ を絞らせなかった。 開幕から22日の巨人戦は がて先発投手が5回を持たずに降板した。「この 時しさを胸に、投球を見 を強く持つて過ごした」。 でした。軸となる球種を がり返す気持ち のめ自きとめ情にししンさ点八4 活、戒たし「をはたてチれを回し 力次をいて課しこ降を、をに0 とへ込」。い題か表と板残ピ返1の

広島を完全にかもに 番乗りに導く

なと思う」と胸を張る。 先を変え「二つの勝因か ボールにして、打者の目

元投も意識した けている。

実な打撃を意識していた。
り走者をためよう」と堅
安打だったが「大きいの
安打だったが「大きいの 下年目の24歳。 「整は打撃が振るわず苦 のできることを考えて毎 を勢で努力を積んだ。 を動にやつていく」と謙虚な を動で努力を積んだ。 を対ように自分を積んだ。 をはどん出てくる。 にはない。若手が をはどん出てくる。 を対し、チームのた を対し、チームのた を対し、チームのた を対し、が、焦らず「自分 を対し、が、焦らず「自分 を対し、が、たっている を対し、が、たっている を対し、が、たっている を対し、が、たっている を対し、が、たっている を対し、が、たっている を対したが、たっている をがしたが、たっている をがしたが、たっている をがしたが、たっている をがしたが、たっている をがしたが、たっている を変したが、たっている を変したが、たった。 を変したが、 を変しなが、 を変したが、 を変したが、 を変しなが、 を変しなが、 を変しなが、 を変しなが、 を変しなが、

サヨナラ打

ル2ストライクからの8 球目。高めの直球を振発させた。中嶋監びを爆発させた。中嶋監でもなて喜いますがあった。

Ruffalves 6 Buffalves

ソフトバンクに逆転サヨナラ勝ちし、笑顔でポーズをとる オリックス・宗=京セラドーム(共同)

秋山=甲子園(共同)8回途中2失点で3勝目を挙げた阪神・

ANO XXIV - Nº 5720

【共同】夏休みと並ぶ観いたいった。 だシーズンのゴールデンウィーク(GW)を、新型コールデンウイルスによる緊急事にが直撃した。まんしいで、3度にある形となった旅行業界にある形となった旅行業界にある形となった旅行業界にある形となった旅行業界にある形となった旅行業界にある形となった旅行業界にある形となった旅行業界にある形となったが行業界にある形となったができない。

着く」

く」と話した。 ては人が少ない方が落ち

回路

に飲酒

り

言 も見

東京・渋谷で街頭要請

国程度。宣言の影響でキャーは 国程度。 国面根光域会 国程度。 国在度度。 由在度度。 由在度度度。 由在度度度度。 由在度度度。 由在度度度。 由在度度度。 由在度度度。 由在度度度度。 由在度度度。 由在度度度度。 由在度度度。 由在度度。 由在度度。 由在度度。 由在度度 由在度度 由在度度。 由在度度 由在度度

か続き、

(共同)東京都は30日 を、新型コロナウイルス対 を、新型コロナウイルス対 を、新型コロナウイルス対 を、新型コロナウイルス対 を、新型コロナウイルス対

ている。

3

日 は午

· 後 8

時

を

が目立ち、都職員ら計約ざても店舗周辺や駅前のべ

らだった。息子の習い事のの姿はあるが、人影はまげて閉店。29日は家族連れ

SÃO PAULO, SÁBADO, 1º DE MAIO DE 2021

Nikkey S

brasileiros 購入は ●太陽堂 ●フォノマギ竹内書店 11-3208-6588

首相「全力尽くす」

配送量の通知については、 河野太郎行政改革担当相 が30日午後、記者会見で 発表。高齢者のワクチン接 を明らかにしており、今回、 同月中に市区町村に配送する方針 た。7月末までに終える計 できていない市区 町村は現時点で千を超えて いるもよう。接種前倒し要 いるもよう。接種前倒し要 いるもよう。接種前倒し要 数字を示してほしいというが野氏は会見で「確実なが出る可能性がある。 通知では、2週間ごとの 具体的な割当量を明示。全 目治体に最低限分配できる 自治体に最低限分配できる のできる がある。 のでは、2週間ごとの 通知では、2週間ごとの た。高齢者接続 自治体の 治体の 体の要望を踏まえた。を示してほしいという野氏は会見で「確実な

県に通知したことを発表した河野行革

高齢者向けの新型コロナウイルスワク チンの配送計画について、各都道府

相=30日午後、内閣府(共同)

| 分) が届く予定だ。 24日から6月末までのが出ている東京都には5 分)、大阪府は2771 (約258 分 8県置

回は適ま

万間月

【共同】菅義偉首相は 30日、東京五輪・パラ る人がたくさんいると聞い でいる。可能だ」と述べ た。医療スタッフとしての た。医療スタッフとしての た。医療スタッフとしての た。医療スタッフとしての た。と強べいると聞い

既に確定していた分を含め、6月最終週までに、高め、6月最終週までに、高齢者3549万人が2回齢を供給するとした。1瓶治たり6回打てる特殊な注当たり6回打てる特殊な注割まで約3600万人分に相当する。

いか」と期待を示し接種を終えられるの自治体で7月中に

有効求人

32ポイント低下)を超え、ショック後の09年度(0・た。 下落幅は、リーマン・

【共同】厚生労働省が3 6 日発表した2020年 が年度比0・45ポイント がた1974年度のマイナ いた1974年度のマイナ いた1974年度のマイナ な6年ぶりの下落幅となっ

年以降、2番目の大きさ。 年以降、2番目の大きさ。 が、コロナ禍による雇用情 勢の急激な悪化を顕著に反 学表した20年度平均の完 全失業率は0・6ポイント 全大業率は0・6ポイント

8万人。いずれ 以来、11年で なった。 万人増

| 大業率 (季節調整値) は記 | 大業率 (季節調整値) は記 | 大業率 (季節調整値) は前 | 大装率 (季節調整値) は前 ぶりの改善。3月の有効求低下した。いずれも2カ月低かした。いずれも2カ月 あ 1

11年ぶりの増加と人。 いずれも09年度数は36万人増の19

21年3月期 連結決算 数の内訳は男性が32万人

過去最悪、旅客需要低 - の赤字(前期は276億円は純損益が4046億円円の21年3月期連結決算 迷

日、都庁で報道陣の取材に 対し、大型連体での感染拡 ステイホームで、これまで 間にしたい」と改めて呼び 掛けた。 掛けた。 小池百合子知事はりする人々もいた。 ナワクチンの接種が進展し、 5億円の黒字を予想。コロ 月期連結決算の純損益は3 7286億円。

高い」と声掛け。路上飲酒いるグループごとに「変異いるグループごとに「変異

を控えるよう求めるチラシ高い」 と声掛け。 路上飲酒

を 象となった東京や大阪エリー
立つ。ただ、東北や中部を
当会社の関係者は「感染
屋でゆっくりするお客さん
屋でゆっくりするお客さん
屋でゆっくりするお客さん
を多いのでは」と話した。

要不急の外出の自粛を求けた。中には「日本語がけた。中には「日本語がらない」と移動せずに最らの注意に暴言を吐いた。 野田体を通じて「路上飲みは止めてください」と大 をく書かれたポスターを おは4月末に都内計 のに掲示するよう要請し アーに掲示するよう要請し

さけるな」と怒声で応じた

たり、注意に対して「ふ昭布したが、受け取らな

との調査もあるとして「人くの人が外出を控えている小池氏は連休に伴って多 えていただきたい」と述べして連休の過ごし方を考 自分ごとと 大ワクチンの接種が進展し、 国内線の旅客需要が期末に 期の水準に戻ると見込むが、 再拡大を繰り返して大規模 再拡大を繰り返して大規模 の、予断を許さない状況だ。 き にコロナ前の水準に戻ると 1兆3800億円を見込 と国際線は24年3月期末 で、世界的な入国制限が続 が、世界的な入国制限が続

ことではなく、

の時期を乗り切ったとは思った片野坂真哉社長は「最悪オンラインで記者会見し

(共同) 京消防庁の職員ら=30日夜 京消防庁の職員ら=30日夜 酒の自粛などを呼び掛ける東

夜東飲

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332, Liberdade,

Facebook: www.facebook.com/Nippak.Nikkey/ Diretor Presidente: Raul M. Takaki Jornalista Responsável: Takao Miyagui - MT 15.167-SP Redator: Masayuki Fukasawa

Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil TEL: (11) 3340-6060 | FAX: (11) 3341-6476 Site: www.nikkeyshimbun.jp/

記事に関するご意見 Redação: redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡、問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado

Assinatura Anual Semestral R\$ 550,00 **WEB** R\$ 1100,00 R\$ 900,00 R\$ 480,00 **Impressa** Digital (PDF) R\$ 500,00 R\$ 270,00

円

世界の民学)となり、過去最大の引退前倒しや人件費なが、補えなかった。売上高が、補えなかった。売上高が、補えなかった。売上高が、補えなかった。売上高が、補えなかった。売上高が、補えなかった。売上高が、補えなかった。売上高

でいない。コロナのトンネル は抜けていない」と述べ、危 機感をあらわにした。21 機感をあらわにした。21 で18%減、国際線 が92・7%減だった。 繰りについては、 黒字化する」と説明。資金プ全体で「7月ごろ単月で一夕後の見通しではグルー 黒字化する」 現在の規模の規模の

で現金流出が続いても「計した。外部企業への出向者は計約750人に達した。 一方、国際貨物事業は運力の出向者があると強調があると強調があると強調があると強調があると強調があると強調があると強調があると、 投入したことも寄与し、保。貨物専用便を機動的信息の高止まりで黒字を 投入したことも寄与し、売保。貨物専用便を機動的に質の高止まりで黒字を確質の高止まりで黒字を確した、国際貨物事業は運

PDF 版紙面 新聞を読もう

は、上高は1605億円で過去 は長は「出資会社としてで は長は「出資会社としてで きるだけ協力する」と言及

2倍、最も低いのは かったのは福井県の

20年度平均の非正規労働者数は前年度比97万人で、比較可能な14年度以降、初め可能な14年度比97万人で、比較した。非正規労働者数は前年度比97万人 がは沖縄県の1・6 の1・6

1)

との見方を示した。

9年度平均の有効求人倍率 19年度平均の有効求人倍率 19年度平均の有効な 19年度平均の 19年度

事会決議を履行させる重要事会決議を履行させる重要を改めて示し、山崎氏は、日珠草で連携して北朝鮮に日米韓で連携して北朝鮮に日米韓で連携して北朝鮮に では、 東のミリー統合参謀本部議 長、山崎幸二統合幕僚長、 中和と安定のため、お互い で安全保障の課題を取り上 が、多国間の協力を深めて が、多国間の協力を深めて が、多国間の協力を深めて が、多国間の協力を深めて が、多国間の協力を深めて が、多国間の協力を深めて が、多国間の協力を深めて が、多国間の協力を深めて

液体を海に流す様 物が船からバケツで がが船からバケツで が渡服の人

ターに投稿した、葛飾 堅副報道局長がツイッ 単中国外務省の趙立 に心配していただろ か生きていれば非常 北斎の 丁が描かれたイラス一般体を海に流す様 と書き込んだ。 代表作を模倣投稿した、葛飾

手=30日午前、首相官邸(共同)

組

中

国軍拡を協

議

同

平沢勝栄復興相

※三十六景 神六、北斎の代表作に

奈富

で人

復興相、中国に抗議

トップが会

事北

歪倣

曲画

実を

ミサイル開発への懸念を共に、ワイ州で29日に3者会談

日米韓制服 朝鮮、

米ゴルフ、 菅義偉:

マスター

は3

と語った。

トラステンストチームに 中国発機構(JAXA)の 中国発機構(JAXA)の 大惑星探査機「はやぶさ はやぶさ 大変星探査機「はやぶさ のカプセル回収に成功 のカプセル回収に成功 のカプセル回収に成功 のあずながられた。

意を受けたとも伝えた。
首相は松山選手に、マス
首相は松山選手に、マス

における法に基づく国際秩 が対面で会うのは初めて。 大後、3カ国制服組トップ 大後、3カ国制服組トップ を表明したほか、5月3ト を表明したほか、5月3ト を表明したほか、5月3ト る先進7カ国(G7)外 相会合に合わせ、3カ国外 相会合に合わせ、3カ国外 相会合を開く方向で調整に 入っているとされる。 協力する意義を訴えた。が朝鮮半島と北東アジアにが朝鮮半島と北東アジアに

在韓米軍のエイブラムス司 在日米軍司令官が参加。

官もオンラインで出席した。

に 無は30日の記者会見で、 原発の処理水海洋放出を皮 原発の処理水海洋放出を皮 一方染させる感じに事実を 一方染させる感じに事実を 一方染させる感じに事実を 一方外相が28日の架内の沿地ので、 を批判し、中国側に強く 一方外相が28日の架院外 をが、中国側に強く で中国政府に抗議し、 で中国政府に抗議し、 で、 で、 を派が、 で、 をが、 をが、 をが、 をが、 をが、 と指摘し「中国にからない書き込 の削除を求めたが、 中国に対し、 とが、 とが、

現に向けて、政体制と安全安を 大臣顕彰 に向けて、 政府も必要な 日本男 初マスターズ制覇で 画民に希望 支援を行いたい」 と強調し 子として初めてメジャー大ズ・トーナメントで日本男の日、米ゴルフ、マスター

いることも明らかにした

頼したことを記者団に問われ答えた。一般の医療体制に影響を与えるとして反対について「そうした声は足に影響を見で「コロナ病床ではなスキルが必要とされることに方で、オリンピックで「医療人材の引き合いにで「医療人材の引き合いにない」と指摘。その上でいない」と指摘。その上でがないよう体制を整えた。

確五

は

輪の

看護 可 能師

首相「休んでいる人多い」

菅首相(右)から内閣総理大臣顕彰を授与された松山英樹選